
Protokoll, Ski- & Snowboardclub Vals, GV, 17. Mai 2019, Adula  

1. Begrüssung 
 
Der Präsident, Adrian Amann, begrüsst alle recht herzlich. Entschuldigt für die GV haben sich: 
Monika Loretz, Fabienne Amann, Livia Amann, Ursi Blumenthal, Kathrin Rieder, Andrea 
Derungs Albin, Raphael Stauffacher, Gabriel Jörger, Carlo Bundi, Maurus Tomaschett, 
Marianne und Kurt Schnyder, Robert Jörger, Thomas Jörger, Brigitte Illien, Josef Gisler, Fabian 
Gisler, Moritz Schmid, Doris Berni


2. Wahl Stimmenzähler 
Marcel Meyer und Kathrin Capaul 

3. Protokoll der GV  vom 11.5. 2018 
 
Laura Berni Meyer liest das Protokoll vor. Wird dankend angenommen. 

4. Jahresberichte 
 
Adrian Amann, Präsident  
 
Austritte: Katja Mengelt-Stoffel 
 
Neueintritt: Carlo Bundi, Florina Meyer, Corine Hubert, Sonja Waltenspül, Reto Schumacher, 
Raffael Stauffacher, Ursi Blumenthal, Sonja Schmid 
 
Auch letzte Saison haben wir sehr gut zusammen gearbeitet. Wir hatten diverse konstruktive 
Sitzungen, welche speditiv und konzentriert abgehalten wurden. Die neuen Mitglieder gut 
integriert. 
 
Fackelabfahrt (Marco Blumenthal):  
 
 
 
Material (Marco Blumenthal) 
 
Es wurden 40 neue Kipp-Stangen und 2 Säcke gekauft. 
 
Super-Lotto (Adrian) 
Unter der Leitung von Florina Derungs, führten wir unser Superlotto durch. Dank der 
grosszügigen Sponsoren und Gönner hatten wir wieder sehr schöne Preise. Die zahlreichen 
Besucher wurden durch unsere fleissigen Helfer gut versorgt. Vielen Dank an alle die 
mitgeholfen haben dies zu einem gelungen Abend zu machen.  
 
Clubplauschtag (Laura)


Willst du einfach mal ein bisschen ausprobieren, 

ohne Verpflichtungen? Du überlegst dir schon 



länger einen neuen Ski zu kaufen? Willst du 

vielleicht die Ski-Marke wechseln? 

Mit diesen Worten haben wir unsere Mitglieder sowie Nichtmitglieder, zum diesjährigen 
Clubplausch-Tag am, 19. Januar auf Gadastatt eingeladen.  

Ursprünglich wollten wir die Firma Stöckli nach Vals holen und die Stöcklis mal auf Herz 
und Nieren prüfen, – jedoch bekamen diese kalte Füsse und sagten ab. 

So haben wir kurzerhand die Firma Menzli eingeladen, mit uns einen Skitest-Tag in Vals 
zu organisieren.  

Ab 09.30h standen wir parat „innets“ der Gadastatt, mit schnelleren Rennskis, 
gemütlicheren Allroundern, teuereren Atomics oder kurioseren Oberländerskis – irgendwie 
hatte es für alle etwas passendes parat.  

So gings auch schon los, die ersten Tester standen bereits Schlange um sich den besten 
Ski für die erste Fahrt auf der wunderbaren Valserpiste zu krallen. Pro Ski und Testfahrt, 
(z.B. einmal ganz hoch) kostete es CHF 5.- für Nichtmitglieder  (unsereins „die Mitglieder“ 
waren gratis). Dies haben jedoch nicht ganz alle genau verstanden, denn wir mussten 
nach ca. 1 1/2 Stunden einen Suchtrupp losschicken um zu schauen, ob sich ein Tester 
mit einem tollen Atomic verfahren hatte.... Er dachte wohl, das merkt niemand...:-) 

Fleissig wurde getestet, zwischendurch untereinander gefachsimpelt und ausgetauscht.  

Es war eine ausgelassene gute Stimmung und aufgrund der Feedbacks fanden die 
Anwesenden den Anlass toll! 

Einige haben sich anschliessend sogar einen neuen Ski bei Menzli gekauft. 

An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an Daniel von Menzli Sport für 
seinen tollen Einsatz am 19. Januar 2019 am Berg. 
 
 
JO (Matthias Derungs) 
 
Mauro Hofer durfte noch BSV Rennen fahren. 
 
 
Urs Rieder: Dankt auch seinerseits Mathias und allen JO-Leitern. Und er findet, dass eine 
gute Mischung zwischen Spass & Ernst vorhanden ist. Toll, dass wir keine Probleme 
haben, Nachwuchs Leiter zu finden. 
 
Er bedankt sich als Coach aber auch als Elternteil für die tolle Arbeit. 
 
Verabschiedung Margrit 
Die JO Leiter haben Margrit gebührend verabschiedet. Sie haben die letzten 20 Jahre mit 
verschiedenen Anekdoten von und mit Margrit theatralisch festgehalten. Sie hat einen 
Gutschein als Geschenk erhalten.  



 
 
 
SST-Rennen (Ivo Berni 
Menzli Sport SST Mini Cups  
 
3 Rennen mit jeweils zwei Läufen fanden statt. Jeder Lauf zählte einzeln. 
 
Flimserstein Raceteam organisierte einen RS, Laax einen SL und der Final fand in Brigels 
statt. 
Vom Ski- & Snowboardclub Vals haben 8 Kinder an den Rennen teilgenommen. 
Schmid Leandro wurde in der Gesamtwertung hervorragender zweiter. 
 
Menzli Sport SST JO Cups  
 
Hier wurden vier Rennen durchgeführt, ebenfalls mit jeweils zwei Läufen. Jeder Lauf 
zählte einzeln.  
 
Die Rennen fanden in Obersaxen (RS), Flimserstein Raceteam (CR, SL) und das Finale 
fand in Laax (RS) statt. 
 
Auch hier haben 8 Kinder teilgenommen.  
 
In der Clubwertung belegt Vals den 7. Rang von 14.  
 
Selva-Rennen (Franziska Stoffel) 
 
 

5. Jahresrechnung 
 
Franziska präsentiert die Jahresrechnung mit einem Verlust von CHF 3’039.21 
 
Die Revisoren sind dieses Jahr nicht anwesend, haben aber einen Brief verfasst, welcher Ivo 
Berni vorliest. Die Revisoren empfehlen die Jahresrechnung anzunehmen und dem Vorstand 
décharge zu erteilen.  
 
Wird mit Applaus genehmigt. 

6. Mitgliederbeiträge 
 
Wir schlagen vor, dass die Beiträge gleich bleiben. Wird einstimmig angenommen. 

7. Budget 2019/2020 
 
Franziska Stoffel präsentiert das Budget mit einem Minus von CHF 2’500.-. Dieses wird 
einstimmig angenommen. 
 

8. JO-Ausblick 
 
Ausschreibung erfolgt Anfang August. Training beginnt gleichzeitig mit Schulanfang. Im Herbst 
steht das Trainingslager im Pitztal wieder an. 
Florina Meyer, stellt sich als Hilfsleiterin zur Verfügung. 
Matthias wird für die Eltern einen Infoabend bezüglich Material organisieren. 



 

9. Jahresprogramm 
 
- Fackelabfahrt 
- Super-Lotto 
- SST-Rennen 
- Clubplauschtag 
 

10. Varia 
 
Der Präsident gibt bekannt, dass er nur noch ein Jahr als Präsident amtieren wird.  
 
BSV feiert 100 Jahre Jubiläum am 15. Juni 2019 in Flims. Alle Mitglieder sind herzlich 
eingeladen teilzunehmen. Wenn jemand Interesse hat, soll er sich im Anschluss an die GV 
melden und wir werden im Kollektiv anmelden. 
 
Maurus Schwarz: Er bemerkt, dass man für die Fackelabfahrt vermehrt Fahrer animieren 
muss. Sonst stehe man plötzlich eines Jahres ohne Fahrer da. Heinrich Tönz findet das auch. 
Wir geben uns Mühe, im nächsten Jahr erneut mehr „Reklame“ für die Fahrer der 
Fackelabfahrt zu machen. 
 
Margrit Stoffel: Würde es begrüssen, wenn man das Clubleben ein bisschen aufleben lässt. 
Evtl. könnte doch wieder einmal ein Skiweekend organisiert werden. Wir haben ja soviel Geld 
in der Kasse, dass man wirklich etwas so organisieren könnte. Und dann egal wie viele 
Teilnehmer sich anmelden den Anlass durchführt. 
Sie findet auch, dass bei unserem Traditionsclub wieder ein Wettkampf-Anlass stattfinden 
sollte. Ihr fehlt ein Clubmeister und eine Clubmeisterin.  
 
Heinrich ist gleicher Meinung. 
 
Richard Hubert: Stellt zur Diskussion, ob man mal einen Sporttag vereinsübergreifend, 
organisieren soll? Wir finden das eine gute Idee und werden uns mit den verschiedenen Sport-
Vereinen kurzschliessen. 
 
Im Anschluss an die GV gibt es einen kleinen Imbiss, welcher der Verein übernimmt. 
 
Ende der GV, 21.40 Uhr 
 
 
 
Die Aktuarin 
Laura Berni Meyer 


